par Maître Archambault, qui déclare que le seul guide pour les soumissionnaires est l'annonce dans les journaux, le Bureau décide de ne pas accepter cette soumission, et le représentant de ladite compagnie consent à retirer ladite soumission.

5.-M. O. Grothé se présente devant le Bureau au sujet de la construction de sa maison sur l'Avenue du Parc, contre laquelle une plainte a été faite au sujet des escaliers.

M. Grothé, après pourparlers, déclare qu'il fera une demande au Conseil..

6.-M. l'échevin Larivière se présente devant le Bureau au sujet du remplaçant du contremaître Lavery, dans le quartier Longue-Pointe. M. Larivière recommande M. Monette, ex-employé des syndics des chemins à barrières.

Résolu :De prier l'Ingénieur en Chef de faire rapport sur les différentes applications reçues pour cette position.

7.-M. l'échevin Gauvin se présente devant le Bureau avec une délégation de citoyens qui se plaignent des inondations causées par les égouts, dans les rues DeMontigny et Ste-Catherine.

Le Surintendant des Egouts appelé devant le Bureau, reçoit instruction de faire rapport sur les défauts exis-tants dans lesdits égouts et sur les moyens à employer pour remédier à cet état de chases.

8.-Le Greffier de la Cour du Recorder, M. Lefebvre, et M. Gauthier, chef du Bureau de ladite Cour, se présentent devant le Bureau et soumettent aux Commissaires le fait qu'ils ont reçu instructions de prendre des actions contre la "Montreal Street Railway Co." pour infractions contre tant aux mois d'avril, mai, juin et août.

Vu que ces infractions sont éloignées, il est

Résolu: De prier le Greffier de la Cour du Recorder de faire rapport sur l'opportunité de prendre ces actions.

9.—Soumis un rapport du Président du Bureau des Evaluateurs déclarant que les Evaluateurs et leurs commis ne pourront prendre de vacances et qu'ils seront obligés de faire du travail supplémentaire à raison du montant considérable de travail à faire pour la cotisacion des nouveaux quartiers, et recommandant qu'un montant égal à 10 pour cent du salaire de chacun d'eux ainsi qu'un montant additionnel de 17.50 pour frais de transportation, soient votés.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

10.—Soumise une copie de lettre de M. Vanier, ingé-nieur civil, au sujet du contrat entre la "Montreal Street Railway Co." et la ci-devant ville de St-Louis, concernant le service de tramways dans ladite ville St-Louis.

L'original de cette lettre est remis à l'Inspecteur de la Cité avec instructions de se procurer le contrat en ques-tion et de presser la "Montreal Street Railway" de remplir les conditions dudit contrat.

11.-Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef au sujet de l'approvisionnement de ciment.

Déposé aux archives.

12.—Les rapports sur les travaux permanents exécutés jusqu'à la date du 26 août 1911 sont soumis et déposés aux archives.

13.-Soumise une communication de l'Honorable Dandurand, demandant la construction d'égouts et la pose de conduites d'eau dans l'Avenue Plateau, quartier Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport.

14 .--- M. l'architecte Godin se présente devant le Bureau et soumet le plan qu'il a préparé pour le parc Notre-Dame de Grâces.

Résolu: De prier le Surintendant des Parcs et le Surintendant de l'Eclairage de rencontrer le Bureau à ce sujet.

15.-M. l'échevin Garceau se présente devant le Bureau et se plaint que les travaux n'ont pas été commencés dans son quartier, il mentionne en particulier la rue Ontario qui doit être repavée.

Résolu: De demander à l'Ingénieur en Chef pourquoi ces travaux ne sont pas commencés et de le prier d'aviser la "Montreal Street Railway Co." que la ville a l'intention de refaire le pavage de la rue Ontario et de lui demander, afin de hâter cet ouvrage, de paver ses voies sous le plus bref délai possible.

16.-Résolu: De demander à l'Inspecteur des Bâtiments si les Commissaires du Havre ont demandé un permis de

formation received from one of the employees of the

Board. After consulting the Law Department, represented by Mr. Archambault, who stated that the only guide for the tenderers is the advertisement published in the newspapers, the Board decided not to accept the said tender, and the representative of the aforesaid company consented to withdraw the same.

5.-Mr. O. Grothé appeared before the Board anent the house he is erecting on Park Ave. and against which a complaint has been made as regards the stairs.

After discussion, Mr. Grothé stated that he would apply to the Council.

6.—Ald. Larivière appeared before the Board and re-commended that Mr. Monette, ex-employee of the Turnpike Trust, be appointed foreman for Longue Pointe ward vice" Mr. Lavery.

Resolved: That the Chief Engineer be requested to report on the different applications received for such position.

7.-Ald. Gauvin appeared before the Board, accompanied by a delegation of citiens, who complained of the floods caused by the sewers in DeMontigny and St. Catherine Streets.

The Superintendent of Sewers was called before the Board and received instructions to report on the defects existing in said sewers and on the means to be taken to remedy the same.

8.—Mr. Lefebvre, Clerk of the Recorder's Court, and Mr. Gauthier, head clerk of the said Court, appeared be-fore the Board and called the attention of the Commis-sioners to the fact that they had be used by the legal sioners to the fact that they had been directed to take legal proceedings against the M. S. R. Co. for infractions of by-law No. 210 committed in the months of April, May, June and August.

Inasmuch as the said infractions of the above by-law were committed a long while ago, it was

Resolved: That the Clerk of the Recorder's Court b requested to report on the advisability of taking such legal proceedings.

9.—Submitted a report from the President of the Board of Assessors, stating that the assessors and their clerks will be unable to take any ball be unable to take any holidays and will have to put in a certain amount of quantities and will have to put in a certain amount of overtime owing to the considerable work will which the assessment of properties in the new wards will involve, and recommending that is in the new wards 10 involve, and recommending that an amount equal to 10 per cent of the salary of each of the salary of the sal per cent of the salary of each of them and an additional sum of \$17.50 for transported sum of \$17.50 for transportation, be voted.

10.—Submitted copy of a letter from Mr. Vanier, C.E., anent the contract passed between the M. S. R. Co. and the former Town of St. Louis that are the M. S. R. to in said former Town of St. Louis "re" street car service in said

The original of said letter was referred to the City Sur veyor with instructions to get the contract in question and to notify the M. S. R. Co. to comply with the provisions thereof. thereof.

11.—Submitted a report from the Chief Engineer anent the supply of cement.

12.—The reports on the permanent works performed up to the 26th August 1911 were submitted and filed of record.

13.—Submitted a communication from Hon. Mr. Dandu-nd, asking that sewers and that from Hon. Mr. plarand, asking that sewers and water mains be laid in Pla-teau Avenue. Notre Dame do Got teau Avenue, Notre Dame de Grâces ward.

14.—Mr. Godin, Architect, appeared before the Board and submitted the plan prepared by him for the park in Notre Dame de Grâces ward

Resolved: That the Superintendent of Parks and the perintendent of the Light D Superintendent of the Light Department be invited to meet the Board in this connection

15.—Ald. Garceau appeared before the Board and com-ained that no permanent model of the Board and done in plained that no permanent works have yet been done in his ward; he mentioned more particularly Ontario St., which is to be repayed.

have not yet been begun and to give him instructions to notify the M. S. R. Co. that the City intends to renew in Ontario St, pavement and to request the said Company,